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３月１０日 保健給食委員会が「学
」 。校保健委員会 で活動報告しました

委員長・２年中山くん、

３年小池くん

蔦谷先生２年瓜谷くん、斉田くん、 ↑

塚本くん、萩谷さん、

１年鈴木さん、短い時間でよくまとめてく

れました！
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